

Résolu: De référer la question à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

35.—Soumise une lettre du Secrétaire-Archiviste de l'Association des Ingénieurs-Stationnaires, transmettant copie d'une résolution adoptée par ladite Association, au sujet de l'examen des candidats, pour la position d'inspecteur des chaudières.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville et à l'Inspecteur des Chaudières pour rapport.

36.—(21697) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un estimé pour le pavage, en bitulithic, de la rue Saint-Eloi, entre les rues Saint-Paul et Saint Sacrement, au coût de \$1,900.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, pour le vote de la somme ci-dessus.

37.—(21660) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 9 juillet courant, à l'effet de prier le Bureau de faire surveiller le service des Tramways de la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, avec instructions de se conformer à la demande du Conseil, et de faire rapport à ce dernier pour l'informer en conséquence.

38.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un estimé du coût du pavage en asphalte, de la rue Poupart, entre les rues Notre-Dame et Champagne, au montant de \$5,599.00.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

39.—(21696) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant les estimés pour la construction de trottoirs en ciment, dans les rues suivantes:

	Crédit à voter
5ème Avenue, (2), de Masson à Dandurand	\$2,225.00
6ème Avenue, (O), de Masson à Dandurand	2,225.00
Rue Masson, (N), de Iberville à 150 pieds Ouest, 1ère Avenue	2,821.50
	\$7,271.50

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

40.—(21695) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un estimé, pour le pavage en asphalte, de l'avenue de Lorimier, entre les rues Mont-Royal et Gifford, au montant de \$14,350.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

41.—(20856) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un égout dans l'avenue du Parc et de l'Île, au coût de \$20,000, dont \$800 payable par la Cité, et \$19,200 payable par les propriétaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, pour le vote des crédits nécessaires.

42.—(20766) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$79,000, pour la construction d'un égout-collecteur le long des rues Forsyth, Stadacona et Chambly, payable comme suit: \$1,040 par les propriétaires, et \$77,960 par la Cité.

Resolved: That this question be referred to the Chief Engineer for a report.

35.—Submitted a letter from the Recording Secretary of the Stationary Engineers Association, transmitting copy of a resolution adopted by the said Association, anent the examination of candidates, for the position of boiler inspector.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect and to the Boiler Inspector for a report.

36.—(21697) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of paving with bitulithic, St. Eloi street, between St. Paul and St. Sacrament streets, at a cost of \$1,900.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council asking that an appropriation be voted for said purpose.

37.—(21660) Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 9th July instant, requesting the Board to have the tramway service supervised on Notre Dame street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer with instructions to comply with the Council's resolution, and to report.

38.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of paving with asphalt, Poupart street, between Notre Dame and Champagnt streets, amounting to \$5,599.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

39.—(21696) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of laying cement sidewalks on the following streets:

	Appropriation to be voted
5th Avenue (2), from Masson to Dandurand ..	\$2,225.00
6th Avenue (O.), from Masson to Dandurand ..	2,225.00
Masson (N.), from Iberville to 150 ft. 1st Avenue	2,821.50
	\$7,271.50

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

40.—(21695) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of paving with asphalt, de Lorimier avenue, between Mount Royal avenue and Gifford street, amounting to \$14,350.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

41.—(20856) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending the construction of a sewer, in Park and Island avenue, at a cost of \$20,000 of which, \$800 payable by the City, and \$19,200 payable by the proprietors.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council, asking that an appropriation for said purpose be voted.

42.—(20766) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$79,000 be voted for the construction of a main sewer along Forsyth, Stadacona and Chambly streets, the cost of which payable as follows: \$1,040 by the proprietors, and \$77,960 by the City.